



ODISEA PROFETICA



La Bestia Anticristo

UN HECHO ASOMBROSO:



La Ciudad del Vaticano técnicamente es un país independiente y es el país más pequeño del mundo. La Ciudad del Vaticano (también conocida como la Santa Sede) fue establecida en 1929 bajo los términos del Tratado de Letrán en 109 acres dentro de Roma. El Vaticano es una potencia mundial significativa que hospeda a 84 embajadas de las naciones más importantes del mundo. Menos de 800 personas viven en este país pequeñito, que está gobernado por el papa, que tiene poderes absolutos ejecutivos, legislativos y judiciales. Además, la Ciudad del Vaticano tiene su propio correo y moneda. También tiene el ferrocarril más pequeño del mundo, con unos mil pies [305 metros] de vías y una estación. Esta ciudad también tiene una imprenta para publicar un periódico diario, una radio y sus propios servicios de teléfono e Internet. La famosa Guardia Suiza sirve como policía, ejército y servicio secreto para el papa. Además, en 2012 la Ciudad del Vaticano tuvo el consumo anual más grande de vino (19,5 galones per cápita) que cualquier país del mundo.

A pesar de su territorio ínfimo, el Vaticano también tendrá un gran papel en los eventos finales de la profecía bíblica.

En los últimos días habrá una confederación de poderes religiosos y políticos que obligarán a una forma particular de adoración que es contraria a las enseñanzas de Jesús. Podemos



contar con que el diablo presente esta adoración falsa como una cosa hermosa, pero violará los mandamientos de Dios.

¿Cómo podemos estar seguros de que no seremos engañados y cedamos en nuestras convicciones? En las profecías de las Escrituras, Dios dio señales claras de advertencia para identificar estos movimientos de los últimos días...

» Cuando veas un espacio en blanco, usa la Biblia para buscar la palabra que falta y completar el espacio.



¿Quiénes estarán de pie en el mar de vidrio en el cielo?

APOCALIPSIS 15:2 *Los que habían alcanzado la victoria sobre la _____ y su imagen, y su _____ y el número de su nombre, en pie sobre el mar de vidrio, con las apas de Dios.*

NOTA: La profecía bíblica nos dice que en los últimos días habrá un poder maligno manipulando a los reinos del mundo y obligando a la gente a adorar los mandamientos de Dios de forma contraria (Apocalipsis 17:12, 13). Los que sigan fielmente a Jesús y resistan a este poder maligno serán recompensados con la vida eterna.



¿Cuáles son los mensajes de los tres ángeles de Apocalipsis 14?

APOCALIPSIS 14:7 *Temed a Dios, y dadle gloria, porque la hora de su _____ ha _____; y adorad a aquel que hizo el cielo y la tierra, el mar y las fuentes de las aguas.*

APOCALIPSIS 14:8 Otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha _____, la gran ciudad, porque ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación.

APOCALIPSIS 14:9, 10 Si alguno _____ a la _____ y a su imagen, y recibe la marca en su frente o en su mano, él también beberá del vino de la ira de Dios.

NOTA: Apocalipsis 14:14 describe que Jesús viene en las nubes del cielo. Inmediatamente antes del regreso de Jesús, Apocalipsis 14:6-14 dice que irá a todo el mundo un mensaje alucinante de tres partes de esperanza y advertencia para preparar a la gente para ese gran día. Uno de estos mensajes advierte contra adorar a la bestia y recibir su marca.

En esta lección identificaremos a la bestia. En una lección futura identificaremos la marca. La vida eterna está en juego, así que, ¡ora con fervor por la guía de Dios y por comprensión al estudiar!



¿Qué representa una bestia en la profecía bíblica?

DANIEL 7:17 Estas cuatro grandes _____ son cuatro _____.

DANIEL 7:23 La cuarta bestia será un cuarto _____ en la tierra.

DANIEL 8:21 El macho cabrío es el _____ de Grecia.

NOTA: En la profecía bíblica una bestia representa un gobierno, reino o poder político. Dios usa bestias para simbolizar naciones, así como lo hacemos hoy: un águila (Estados Unidos), un oso (Rusia), etc. En la Biblia, "bestia" no es necesariamente un vocablo irrespetuoso. No sugiere características bestiales. La bestia que tiene la marca es descrita en Apocalipsis 13:1-10, 15-18. Por favor, dedica tiempo a leer estos versículos antes de pasar a la siguiente pregunta.



¿Cómo identifica la Biblia a la bestia?

APOCALIPSIS 13:1 *Me paré sobre la arena del mar, y vi subir del mar una _____ que tenía siete cabezas y diez cuernos; y en sus cuernos diez diademas; y sobre sus cabezas, un nombre blasfemo.*

NOTA: En Apocalipsis 13, Dios da diez pistas para ayudarnos a identificar a la bestia. Nos da una lista larga de características para que podamos estar absolutamente seguros de la identidad de la bestia.

1. Sube del mar (v. 1).
2. Recibe su poder, trono y autoridad del dragón (v. 2).
3. Se vuelve una potencia mundial (vv. 3, 7).
4. Es culpable de blasfemia (vv. 1, 5, 6).
5. Gobierna por 42 meses proféticos (v. 5).
6. Recibe una herida mortal que sana (v. 3).
7. Es un poder religioso que recibe adoración (vv. 4, 8).
8. Persigue a los santos de Dios (v. 7).
9. Tiene el misterioso número 666 (v. 18).
10. Es dirigida por un hombre supremo (v. 18).

Sólo un poder encaja con todas las diez marcas identificatorias: el papado. Pero para estar seguros vamos a observarlas con cuidado una por una.



Esta bestia sube del mar. ¿Qué simboliza el mar o el agua?

APOCALIPSIS 17:15 *Las _____ que has visto [...] son _____, muchedumbres, naciones y lenguas.*

NOTA: En la profecía, el agua representa grandes multitudes de personas o áreas muy pobladas. La profecía predijo que la bestia surgiría en medio de las naciones establecidas del mundo conocido entonces. El papado surgió en Europa occidental, así que encaja en el punto 1. ¿Y qué de los otros nueve puntos identificatorios?



¿Quién le da su poder y posición a la bestia?

APOCALIPSIS 13:2 Y el _____ le dio su
_____ y su _____, y grande autoridad.

NOTA: La bestia, que tiene la marca que debemos evitar, obtuvo su poder, autoridad y ciudad capital del dragón. Según Apocalipsis 12:3-5, el dragón es el poder que buscó destruir al niño Jesús al momento de su nacimiento. Fue Satanás quien inspiró a Herodes, un rey del Imperio Romano pagano, para matar a todos los bebés varones en Belén (Mateo 2:13, 16).

¿A quién le dio la Roma pagana su autoridad y ciudad capital? La historia es clara: Roma pagana entregó su poder y ciudad capital a la iglesia de Roma. "La iglesia Romana [...] se puso en el lugar del Imperio Romano mundial, del cual es la continuación actual. [...] El Papa, que se llama así mismo 'Rey' y 'Pontifex Maximus', es el sucesor de César". Así que el punto dos encaja en el papado también.

FUENTE

Adolph Harnack, *What Is Christianity?* (New York: Putnam, segunda edición, revisada, 1901), p. 270.



¿Cuán grande es el alcance de la influencia de la bestia?

APOCALIPSIS 13:3 Y se maravilló _____ la _____
en pos de la bestia.

NOTA: Ningún historiador duda de que durante la Edad Media el papado era una potencia mundial. De hecho, la palabra "católico" significa "universal". Podemos ver que el punto 3 también encaja con el papado.

No debemos olvidar que hay muchos cristianos católicos romanos que son piadosos, amorosos, a quienes Dios cuenta como sus hijos. También hubo muchos papas magnánimos y valientes que amaron a Dios. Esta lección no tiene la intención de atacar a nuestros amigos católicos; solo tiene la intención de explicar con honestidad las profecías que exponen el plan del diablo de usar una institución religiosa y política que atrae a las iglesias a salir de la verdad bíblica.



¿Qué sale de la boca de la bestia?

APOCALIPSIS 13:6 *Y abrió su boca en _____ contra Dios, para _____ de su nombre.*

NOTA: La Biblia define “blasfemia” como un hombre que afirma perdonar los pecados (Lucas 5:21) y pretende ser Dios (Juan 10:33). El papado afirma audazmente tener poder para perdonar pecados. Nota la siguiente sección de un catecismo católico: “¿De verdad el sacerdote perdona los pecados, o solo declara que están perdonados? El sacerdote realmente y verdaderamente perdona los pecados en virtud del poder que le dio Cristo”. El papado también afirma que el papa es igual a Dios. El papa Leo XIII dijo: “Nosotros [los papas] tenemos en esta tierra el lugar del Dios Todopoderoso”. Aquí hay otra declaración sorprendente sobre el papa: “Tú eres otro Dios en la tierra”. Así que el punto 4 también encaja con el papado.

FUENTES

Joseph Deharbe, S.J., *A Complete Catechism of the Catholic Religion* (New York: Schwartz, Kirwin & Fauss, 1924), p. 279.

Christopher Marcellus, *Oration in the Fifth Lateran Council, Session IV* (1512), manuscrito SC, Vol. 32, col. 761 (Latín).

Papa Leo XIII, Encíclica “La Reunión de la Cristiandad”, fecha 20 de junio de 1894, trans. en *The Great Encyclical letters of Pope Leo XIII* (New York: Benziger, 1903), p. 304.



¿Cuánto tiempo gobernaría esta primera bestia?

APOCALIPSIS 13:5 *Y se le dio autoridad para actuar _____ y _____ meses.*

NOTA: En profecía, un día profético equivale a un año literal (Ezequiel 4:6; Números 14:34). Este período se menciona repetidamente en la profecía como tres años y medio, 42 meses, o 1 260 días. Con base en el calendario de 30 días usado por los judíos, los tres períodos dan el mismo total de 1 260 días proféticos o 1 260 años literales.

El poder mundial de Roma papal se volvió oficial cuando en 538 no se rechazó más el decreto del emperador Justiniano que hacía supremo al papado. Sin embargo, el papado sufrió lo que pareció una herida mortal en 1798 cuando el papa fue capturado por Alexander Berthier, general de Napoleón. ¡El período entre 538 y 1798 es de 1 260 años! El punto 5 también encaja con el papado.



¿Qué pasó con la bestia durante los 42 meses?

APOCALIPSIS 13:3 *Vi una de sus cabezas como herida de muerte, pero su herida _____ fue _____; y se maravilló toda la tierra en pos de la bestia.*

NOTA: Como se mencionó, el papado recibió lo que pareció una herida mortal en 1798 cuando el general Berthier llevó cautivo a Francia al papa, donde murió en el exilio. Media Europa pensó que este evento era señal del fin del papado, pero Dios había dicho que la herida sería sanada y que el poder e influencia del papado serían restaurados hasta que el mundo entero siguiera su conducción.

Malachi Martin, consumado conocedor del Vaticano, revela lo siguiente en su libro *The Keys of This Blood*: "El papa es la persona más conocida del siglo XX, [...] ha formado relaciones personales con los líderes de 91 países, [...] y ahora está preparado para gobernar el mundo". Eso lo puedes reconocer hoy; el papado es, de muchas maneras, el poder más influyente de la Tierra. Y con cada viaje que hace el papa, crece su poder e influencia. Múltiples millones de todo el mundo ven al papado como la única esperanza de unidad, paz y decencia mundial, precisamente como Dios predijo. Es claro que el papado encaja en el punto 6.

FUENTES

Joseph Rickaby, "The Modern Papacy," *Lectures on the History of Religion* (London: Catholic Truth Society, 1910), Vol. 3, Conferencia 24, p. 1.

Malachi Martin, *The Keys of This Blood* (New York: Simon & Schuster, 1990), pp. 123, 490, 143.



¿Es la bestia un poder religioso?

APOCALIPSIS 13:15 *E hiciese matar a todo el que no la*
_____.

NOTA: En Apocalipsis se deja claro que esta entidad estaría involucrada en asuntos espirituales. La palabra "adoración" (o "adoraron") se usa cinco veces en Apocalipsis 13 en referencia a este poder. Es seguro que el papado encaja en el punto 7.



¿Qué le hace la bestia a los santos?

APOCALIPSIS 13:7 *Y se le permitió hacer _____ contra los santos, y _____.*

NOTA: Es sabido que el papado persiguió y destruyó a cristianos concienzudos, especialmente durante la Edad Media, el período de su máximo control. Muchos historiadores dicen que más de 50 millones de personas murieron por su fe durante este período de tribulación. Aparentemente, la iglesia sentía que le hacía un favor a Dios al terminar con la "herejía". El papa pidió que se perdonara a la iglesia por sus atrocidades, pero permanece el hecho de que sí persiguió y destruyó. El papado también encaja en el punto 8.



¿Cuál es el número misterioso que identifica a la bestia?

APOCALIPSIS 13:18 *Su número es _____.*

NOTA: En Apocalipsis 13:18 Dios dice que se cuente el número del nombre de la bestia y que es el número de un hombre. Cuando pensamos en el papado, el hombre en que pensamos naturalmente es el papa. ¿Cuál es su nombre? Uno de los títulos oficiales del papa es "Vicario del Hijo de Dios", que es "Vicarius Filii Dei" en latín (el idioma oficial de la iglesia). Los artículos de diarios cuando se refieren al papa como "Vicario de Cristo" a menudo ponen las palabras entre comillas para mostrar que son una traducción de su título. El libro de Apocalipsis dice que el valor numérico romano de las letras de su nombre es igual a 666. Veamos si el punto 9 y 10 encaja o no con el papado:

V	5	F	0	D	500	TOTALES
I	1	I	1	E	0	112
C	100	L	50	I	1	53
A	0	I	1		<u>501</u>	<u>501</u>
R	0	I	<u>1</u>			<u>666</u>
I	1		53			
U	5					
S	0					
	<u>112</u>					

No debería quedar ninguna duda. Todas las diez características descritas en Apocalipsis 13 encajan con el papado. Y este poder tiene una marca específica que no nos atrevemos a recibir. En una lección futura identificaremos la "marca" de la bestia. Si recibes la marca, estarás perdido. Muchos descubrirán que evitar la marca involucra una lucha tremenda. Pero Dios puede darnos la fe y la valentía para honrar todos sus mandamientos en estos últimos días.



¿Cómo identifica Dios a los que logran la victoria sobre la bestia?

APOCALIPSIS 14:12 *Aquí está la paciencia de los santos, los que guardan los _____ de Dios y la _____ de Jesús.*

NOTA: Por cierto que hay algunos eventos alucinantes y trascendentales por venir en el futuro, pero los que siguen a Jesús no tienen nada que temer. Sabemos quién ganará la batalla, porque la Palabra de Dios promete: "mayor es el que está en vosotros, que el que está en el mundo" (1 Juan 4:4).

» TU RESPUESTA

¿Estás dispuesto a seguir a Jesús donde sea que te guíe, aunque puedas perder a tus amigos y sufras persecución?

RESPUESTA: _____



P.O. Box 1058
Roseville, CA 95678
amazingfactslatino.org